

Liebe Kolpingschwestern und Kolpingbrüder,

das soziale Leben in Deutschland aber natürlich auch in den Kolpingsfamilien ist nahezu zum Stillstand gekommen. Die täglichen Nachrichtensendungen beschäftigen sich vorrangig mit Impfstoff, Mutationen und 7 Tage-Inzidenzen.

Auch dieses Jahr werden wir leider Ostern nicht in der uns gewohnten Form bzw. nur eingeschränkt feiern können. Unsicher ist auch, wann wir unsere Mitgliederversammlungen 2020 und 2021 durchführen können und wie es mit dem Anfang Mai anstehenden Josef-Schutzfest aussieht.

Ich möchte aber auf keinen Fall nur „negativ“ sein, obwohl das in der heutigen Zeit nicht das Schlechteste ist. Einige von uns sind ja bereits geimpft worden und ich hoffe, dass es bald so viele sein werden, dass es uns wieder ein normales gesellschaftliches Leben ermöglicht. Gemeinsame Unternehmungen und Veranstaltungen, zusammen sein in den Gruppen, das wünsche ich uns allen.

Gern möchte ich noch auf die **weltweite Petition zur Heiligsprechung Adolf Kolpings** hinweisen. Informationen hierzu gab es schon in verschiedenen Kolpingmedien. Beigefügt ist eine kleine Info-Broschüre. **Deine Unterschrift zählt! Mach mit!**

Noch eine Information zu unserer **Gebrauchtkleidersammlung** am 12.März 2021.

Wir haben exakt das Sammelergebnis erreicht wie im Herbst letzten Jahres = 2160 Kg. Das ist ein tolles Ergebnis und absolut vergleichbar mit den Haussammlungen, die wir in den Vorjahren immer durchgeführt haben. Trotz der Sammlung nun am Friedhof/Molitorisschule ist aber nach wie vor sehr viel Vorarbeit notwendig, die erfreulicherweise Gabi Kalupa organisiert. Das Verteilen der Sammelsäcke und Handzettel in jeden Harsumer Haushalt wird schon durch viele Mitglieder vorgenommen aber trotzdem ist es notwendig, dass mindestens ein Verteilerbezirk „neu besetzt“ werden muss. Bitte überlegt mal, **ob ihr da noch unterstützen könnt**. Zweimal im Jahr im März und September Handzettel und Sammelsäcke an die Haushalte verteilen. Bitte meldet euch bei mir (Tel. 5293) oder Gabi Kalupa (Tel.931190). Allen Helfern danke ich ganz herzlich, ohne euch wäre so etwas gar nicht möglich.

Nun wünsche ich euch allen von ganzem Herzen frohe Ostertage und bleibt gesund.

Ich hoffe, wir dürfen uns alle bald wieder sehen.

Mit freundlichen  Grüßen



Martin Kemnah